

Eine Woche mit Bartimäus – Tagesimpulse

Die Heilung eines Blinden bei Jericho aus dem Evangelium nach Markus (Mk 10, 46–52)

Tag 5: Rettender Glaube?!

Da sagte Jesus zu ihm: Geh! Dein Glaube hat dich gerettet. Im gleichen Augenblick konnte er sehen ... (Mk 10, 52a)

Gerade war Bartimäus noch blind, aber nun kann er sehen. „Dein Glaube hat dich gerettet“, ein geheimnisvolles Wort. Was ist Bartimäus' Anteil an seiner Heilung? Vielleicht so: Bartimäus hat seinen eigenen Mangel gesehen und anerkannt, dass er selber in dieser Sache nichts tun kann. Und er hat Jesus die Kraft und den Willen zur Heilung zugetraut, Bartimäus hat Jesus vertraut.

Gleichzeitig fordert Jesus ihn auf: Geh, mach dich auf den Weg, gestalte dein Leben. Jesus hält Bartimäus nicht fest, sondern er lässt ihn frei. Bartimäus soll über sein Leben jetzt selbst entscheiden.

An welche heilende Begegnung mit Jesus erinnere ich mich?

Wofür bin ich dankbar?

Gestalte ich mein Leben aus der Freiheit, die Jesus mir schenkt?

Fortsetzung folgt